

はまだ議会だより mini

新年のごあいさつ

新年あけましておめでとうございます。
昨年はコロナ対策の1年でした。議会報告会も中止としましたが、議会広報広聴委員会では、それに替わる方法で広聴機能の担保に努めました。議会だよりで読者アンケートを始めた他、三常任委員会に申し入れを行い、日頃から市民団体などの意見・情報交換を行っていくことを改めて確認

メイプル牧場を視察しました

三隅町井野地区に昨年4月に完成した浜田市の誘致企業、メイプル牧場です。広い牧場にオーストラリアから輸入した乳牛が飼育され、本格的に牛乳の生産が始まっています。日本に4台しかないスウェーデン製の搾乳ロボットが、浜田市の牧場に2台あり、導入後すぐに稼働状況を視察する予定でしたが、家畜伝染病対策と新型コロナウイルス感染予防のため、令和2年10月の視察となりました。牧場到着後、松永社長の説明を受けながら家畜舎へと向かうと、最新システムで管理された牛は、十数頭単位で搾乳エリアに誘導され、搾

乳ロボットが待つ回転場に入り、消毒、洗浄、搾乳と進んでいきます。メイプル牧場では乳牛と和牛肥育、そして子牛の生産が行われており、最先端設備の導入と個体識別管理により、メイプル牧場は全国から視察対象となっています。これも関係人口増加へ貢献することになるのではないのでしょうか。
(産業建設委員会)



議員のつぶやき



美味しそうなトマト！
金城町へ進出されたTC浜田農場（株）で生産されています。接ぎ木での品種改良が行われていない、本来の純粹の桃太郎トマトだから甘味、酸味、うま味のバランス、香りも良い。加えて肉厚で歯ごたえも。ウンチクはさておき、みずみずしいトマトをご賞味ください。

議長 12/19 日誌 浜田駅前広場整備事業 竣工式

浜田駅前広場整備事業の竣工式に参加し、来賓としてあいさつし、テープカットを行いました。工事の完了により、浜田の玄関口の利便性が向上し、安全で安心なエリアとなりました。この整備をきっかけに、ますます多くの人が浜田駅前に集い、にぎわうことでしょう。



浜田市議会はSDGsを推進しています。